



## 令和3年度 相知小学校だより No.2

学校教育目標

やる気 やさしさ えがお あられる相知小  
相知小 ONE TEAM

令和3年4月16日(金) 文責：伊藤 正光

# 令和3年度 入学式！

4月13日(火)に令和3年度相知小入学式を行いました。真新しいランドセルを背負い相知小学校の門をくぐった新1年生は、全員で36名です。一人の欠席者もなく、みんな元気に登校してくれました。1年生のみなさん、入学おめでとうございます。

今年度の入学式は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のために、5・6年生と保護者、職員も参加が可能な者だけで開催をしました。

1年生は、ドキドキしたような面持ちでしたが、担任の先生の呼名に合わせて一人ひとり元気に返事ができました。参加した5・6年生は式にふさわしい立派な態度で1年生を迎えていました。

私から1年生に向けて学校目標である「やる気をだそう」「人に優しくしよう」「笑顔でござよう」の3つの約束してほしいことを伝えました。



水曜日からたくさんの上級生が1年生と登校してきました。今年は6年生が交代で1年生の玄関でのお迎え、朝の準備の手伝い、朝の会のお世話をしています。上級生からの優しいまなざしで、1年生は安心して学校生活をスタートさせています。

## 避難経路確認

学校では、避難訓練を定期的に行っています。新しい学年になり、新しい教室になりましたので、各学年で地震や火災等の時に自分の命が自分で守れるようにするために、避難時の安全な行動の仕方と

お：おさない  
か：かけない  
し：しゃべらない  
も：もどらない

避難経路の確認を行いました。行動の合言葉は「おかしも」です。

校舎の階が変わった学年もありますので、経路をしっかりと頭に入れて慌てることなく行動できる子供であってほしいと思います。

## 名札着用について

佐賀県教育委員会より、「児童等の名前札等の着用のあり方に関する協力要請について」という依頼文書がきました。協力要請の理由として県内の小学生が登校中に容姿等を撮影され、インターネット上の掲示板(投稿サイト)に掲載される事案が発生し、その画像には名前札が映り込み、児童を容易に特定できるものであったとのことです。また、昨年中県内の小・中学生に対する声かけ事案やカメラなどを向けられる撮影事案も発生しています。

このような事案が発生するのは大変残念で、憤りを感じるどころです。そこで、14日(水)の「第1回育友会評議員会」の中で『**名札の着用を校内のみとし、登下校の際は着用しない。**』ことを提案させていただき、評議員の皆様のご同意を頂きました。

名札は登校後付けて、帰りの取り扱い時に机にしまうようにしたいと思います。容易に着脱できるクリップも市販されていますので、購入を検討していく方向で考えています。

## 新型コロナウイルス感染予防対策

今年度も引き続き学校では、危機意識を持ち、下記の通り感染防止対策を継続・徹底して行います。ご家庭でも感染防止対策をお願いします。

1. 朝の検温。体調の確認。
2. こまめな手洗い
3. マスク着用100%
4. こまめな換気
5. 消毒

※**3密を避ける。密閉・密集・密接をできるだけ避けるよう努めます。**

「相知っ子ノート」とともに、各学級の連絡ファイルの中に、朝の体調確認と検温の結果を記入する欄があります。感染予防の観点から必ず記入をお願いします。

また確認となりますが、ご家族の方がPCR検査を受けることになった場合には、学校への連絡をお願いします。その場合陰性が確認されるまで児童は出席停止となります。

※『**はなまる連絡帳**』への登録をお願いします！！

今年度も学校からの連絡を「はなまる連絡帳」の一斉メールでお知らせすることがあります。確実に登録をお願いします。

※右のQRコードからアクセスして登録できます。



